		[bookmark: _GoBack]Das Wetter ist ...
	The weather is ...

	... schön
	... nice

	... schlecht
	... bad

	Es ist sonnig
	It is sunny

	Es regnet
	It is raining

	Es schneit
	It is snowing



	Was gibt es auf dem Foto?

	Auf dem Foto gibt es ...
	On the photo there is ...

	Ich sehe …
	I see …

	Es gibt …
	There is …

	Im Vordergrund gibt es …
	In the foreground there is …

	Im Hintergrund gibt es …
	In the background there is …

	Auf der linken Seite gibt es …
	On the left side there is ...

	Auf der rechten Seite gibt es ...
	On the right side there is ...



	… einen (alten) Mann
	… a (old) man

	… einen Jungen
	… a boy

	… eine (alte) Frau
	… a (old) woman

	… eine Familie
	… a family

	… eine Gruppe von Freunden
	… a group of friends

	… ein Mädchen
	… a girl

	… ein Baby
	… a baby

	… ein Kind
	… a child

	… ein Paar
	… a couple

	… zwei Männer
	… two men

	… drei Jungen
	… three boys

	… vier Frauen
	… four women

	… fünf Mädchen
	… five girls

	… zwei Babys
	… two babies

	… drei Kinder
	… three children

	… zwei Studenten
	… two students

	… viele Leute
	… lots of people
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	Er ist …
	He is …

	Sie ist …
	She is …

	Sie sind …
	They are …

	… dick
	… fat 

	… schlank
	… thin

	… groß
	… tall

	… klein
	… small

	

	Er hat …
	He has …

	Sie hat …
	She has …

	Sie haben …
	They have …

	… blonde Haare
	… blonde hair

	… schwarze Haare
	… black hair

	… braune Haare
	… brown hair

	... lockige Haare
	... curly hair

	... lange Haare
	... long hair

	... kurze Haare
	... short hair

	... eine Tätowierung
	... a tattoo

	

	Er trägt eine Brille
	He is wearing glasses



	
		Er trägt ...
	He is wearing …

	Sie trägt ...
	She is wearing …

	Sie tragen …
	They are wearing…

	… einen Rock
	… a skirt

	… einen Anzug
	… a suit

	… eine Jacke
	… a jacket

	… eine Hose
	… trousers

	… eine Bluse
	… a blouse

	… eine Krawatte
	… a tie

	… ein T-Shirt
	… a t-shirt

	… ein Kleid
	… a dress

	… ein Hemd
	… a shirt

	… Schuhe
	… shoes

	… Sportschuhe
	… trainers

	

	Er/sie sieht…aus
	She looks …

	Sie sehen … aus
	They look …

	glücklich
	happy

	ärgerlich
	angry

	traurig
	sad

	intelligent
	intelligent




	
		Es findet ... statt
	It’s …

	auf dem Lande
	in the countryside

	am Meer
	by the sea

	in einer Stadt
	in a town



	



	Actions

	Er / sie lacht
	He / she is laughing 
	
	Sie lachen
	They are laughing

	Er / sie liest
	He/ she is reading 
	
	Sie lesen
	They are reading

	Er / sie spricht
	He/she is talking
	
	Sie sprechen
	They are talking

	Er / sie arbeitet
	He /she is working 
	
	Sie arbeiten
	They are working

	Er / sie treibt Sport
	He /she is doing sport 
	
	Sie treiben Sport
	They are doing sport

	Er / sie recycelt
	He /she is recycling 
	
	Sie recyceln
	They are recycling

	Er / sie studiert
	He /she is studying 
	
	Sie studieren
	They are studying

	Er / sie hört Musik
	He /she is listening to music
	
	Sie hören Musik
	They are listening to music

	Er / sie plaudert
	He / she is chatting 
	
	Sie plaudern
	They are chatting

	Er / sie isst
	He/she is eating 
	
	Sie essen
	They are eating

	Er / sie trinkt
	He ./she is drinking 
	
	Sie trinken
	They are drinking

	Er / sie kauft
	He /she is buying 
	
	Sie kaufen
	They are buying

	Er / sie lernt
	He /she is learning 
	
	Sie lernen
	They are learning

	Er / sie weint
	He/she is crying 
	
	Sie weinen
	They are crying

	Er / sie raucht
	He/she is smoking 
	
	Sie rauchen
	They are smoking

	Er / sie feiert
	He /she is celebrating 
	
	Sie feiern
	They are celebrating

	Er / sie spielt Tennis 
	He /she is playing tennis
	
	Sie spielen Tennis
	They are playing tennis

	Er / sie lächelt
	He / she is smiling 
	
	Sie lächeln
	They are smiling

	Er / sie streitet
	He /she is arguing 
	
	Sie streiten
	They are arguing

	Er / sie benutzt das Internet
	He/she is using the internet 
	
	Sie benutzen das Internet
	They are using the internet

	Er / sie sieht fern
	He /she is watching TV 
	
	Sie sehen fern
	They are watching TV

	Er / sie tanzt
	He/she is dancing 
	
	Sie tanzen
	They are dancing

	Er / sie kocht
	He/she is cooking 
	
	Sie kochen
	They are cooking




	Opinions


	Ich denke, dass
	I think that
	Ich mag
	I like

	Ich glaube, dass
	I think that
	Ich mag … nicht
	I don’t like …

	Ich finde, dass
	I think that
	Ich liebe
	I love

	Meiner Meinung nach
	In my opinion
	Ich hasse
	I hate



	Perfect Tense

auxiliary verb + past participle

      Ich habe Tennis gespielt
      Wir haben Cola getrunken
      Ich habe Pommes gegessen
      Ich bin nach London gefahren
      Wir sind  ins Kino gegangen
	Future Tense

werden + infinitive

   Ich werde Tennis spielen
   Wir werden Cola trinken
   Ich werde Pommes essen
   Ich werde nach London fahren
   Wir werden ins Kino gehen
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